

Aus my-e-car wird natureenergie sharing – das Wichtigste im Überblick

Neuer Look, neuer Name – die wichtigsten Antworten zur neuen natureenergie sharing GmbH gibt es hier

Warum der neue Name und das neue Logo?

Mit der Umfirmierung der my-e-car GmbH in die natureenergie sharing GmbH wird das Unternehmen stärker in die Markenwelt von natureenergie integriert. Mit diesem einheitlichen Auftritt können wir unsere Zusammengehörigkeit und gemeinsame Vision auch nach außen sichtbar machen und unsere Verbundenheit mit den Menschen und der Natur in unserer Region zum Ausdruck bringen.

Wann tritt die Umfirmierung in Kraft und was bedeutet das?

Die Umfirmierung tritt rückwirkend zum 01. Januar 2024 in Kraft. Da es sich nur um eine Umfirmierung handelt und nicht um die Gründung eines neuen Unternehmens ändert sich für Sie nichts.

Ändert sich etwas am Buchungsprozess der CarSharing-Fahrzeuge?

Nein, die verschiedenen Elektro-Fahrzeuge von natureenergie sharing können Sie weiterhin wie gewohnt über den Browser oder per WebApp buchen.

Ändert sich etwas an meinem Kundenlogin?

Nein, Ihr Kundenlogin für den Zugang zum Buchungssystem bleibt unverändert.

Benötige ich eine neue Zugangskarte, um mein gebuchtes Fahrzeug zu öffnen?

Nein, Ihre Zugangskarte zum Öffnen der Fahrzeuge ist weiterhin voll funktionsfähig.

Ändert sich etwas an den Fahrzeugen?

Zunächst bleiben die Fahrzeuge unverändert. Ab Mitte des Jahres erhalten die Fahrzeuge jedoch sukzessive einen neuen Anstrich und sind in frischen Farben unterwegs.

Gibt es neue Verträge?

Nein, Ihre Verträge bleiben genau so bestehen.

Ändert sich etwas an den Tarifen?

Nein, die Tarife bleiben unverändert.

Was passiert mit der my-e-car GmbH?

Die my-e-car GmbH heißt jetzt natureenergie sharing GmbH AG. Die Menschen hinter der Marke bleiben aber dieselben.

Wurde die my-e-car GmbH aufgekauft?

Nein, wir sind immer noch ganz die Alten, nur eben mit neuem Namen und bald mit neuem Look.

Hat sich etwas am Service verändert?

Nein, Sie erreichen uns bei Fragen, Problemen oder Anliegen weiterhin telefonisch unter 07621 916 58 53.